
本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟 通讯

员 闫钊辉） 5月 28日，市总工会、市交通局、农

村公路管理所等单位到农村所困难女职工王红霞

家进行走访慰问，并送去鼓励和慰问品、慰问金。

王红霞因病导致家庭陷入困境。市总工会领

导与王红霞亲切交流，详细了解她最近的身体状

况、子女上学、医疗保障和日常生活等情况，并询

问了孩子们的学习情况，认真了解她生活中存在

的问题和困难。

王红霞表示，一定会克服困难，认真工作生

活，好好培养教育孩子们，让单位领导和组织放

心。

扫黑除恶，民心所向。黑恶团伙为逃避打击，采取恐吓、滋扰、跟踪、

堵锁眼、泼粪喷漆等软暴力手段，比传统暴力手段危害更大。汝州市公安

局将依法惩处“软暴力”犯罪，持续保持对黑恶犯罪高压态势，强力维护

社会治安稳定。举报电话：110 0375-6799110 13937519887。

———汝州市扫黑办、汝州市公安局 宣
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本报讯 （融媒体中心记者 宋乐义

通讯员 郭树利 何乐锋） 5 月 29 日，记

者从市场监管局组织召开的电动自行车国

家标准实施监管工作部署会议上获悉，我市

将加强电动自行车强制性产品认证（CCC

认证）管理，避免不符合电动自行车新国家

标准《电动自行车安全技术规范》（GB

17761-2018）、未通过 CCC认证的产品流入

市场。

会议传达了上级部门关于加强电动自

行车国家标准实施监管的意见，对我市电动

自行车国家标准实施监管重点工作责任分

工进行了安排部署。

据了解，我市将通过“双随机、一公开”

等方式组织对电动自行车市场开展质量监

督抽查，严厉查处超出 CCC认证范围生产、

不按新标准和 CCC证书生产、假借出口名

义生产超标车辆、违法销售不符合新标准或

未获得 CCC认证的电动自行车，以及非法

改装、拼装、篡改电动自行车的行为，及时受

理和依法处理消费者投诉，维护消费者合法

权益。

市场监管局将重点对电动自行车新国

家标准的执行情况、强制性产品认证（CCC

认证）管理，非法改装、拼装、篡改电动自行

车的行为等进行监督检查。还将《汝州市市

场监督管理局对电动自行车经营者的告知

书》发放给辖区电动自行车经营者，并告知

其 2019年 6月 30日前，主动消化不符合新

标准的库存车辆；2019年 7月 1日起，停止

销售不符合国家标准的电动自行车。对于违

反规定的，市场监管部门将按照法律法规依

法处理。

那么消费者购买电动自行车时，如何

能够直观、简明地判断是否符合新国标？市

场监管部门教您几招轻松辨别：1. 有唯一

的 3C 认证，看唯一编码；2.需要有脚蹬，曲

轴用手或其他工具无法拆卸，两曲轴直径

不超过 30 公分；3. 车身长不超过 1.25 米

（两轮轴距），宽不超过 45 公分，鞍座高度

大于 63.5 公分；4. 整车重量不超过 55 公

斤，电机功率不超过 400 瓦；5.车辆最高时

速不超过 25 公里。

市场监管部门同时提醒广大消费者：

如果购买到的电动自行车不符合标准，消

费者有权退货或者更换。如果发现生产销

售违标车辆的，可以拨打 12315 向市场监

管部门反映投诉。

本报讯 （融媒体中心通讯员 王
旭辉 李岩朋） 5月 26日早上 7点，正

在晨跑的市法院执行局郭顺奇突然接到

申请人电话，说在郑州已经掌握被执行人

行踪，郭顺奇迅速反应，马上向上级请示

说明情况，得到批准后立即通知团队干警

马上到局里集合，并告知申请人跟紧被执

行人。执行小组全部集合完毕后，立即驱

车赶往郑州。

途中，郭顺奇向执行干警详细介绍

了该案情况，让大家仔细观察被执行人

照片。原告汝州市某建筑租赁站诉称，被

告周某在汝州某大厦施工过程中需要使

用建筑物资，为此，双方签订建筑租赁合

同。2016年 7月份周某开始在原告处租

赁钢管、扣件、顶丝等租赁物，随后，原告

陆续多次向被告提供了租赁物资，被告

周某在使用过程中也归还了部分租赁

物。截至 2018年 1 月，被告周某先后支

付原告租金共计 51000 元，下余租金 9

万余元，迟迟不予支付，剩余租赁物一直

不予归还，原告多次讨要，周某一直推

脱。无奈之下原告诉至法院。经法院主持

调解，双方自愿达成如下协议：一、被告

周某同意于 2018 年 9 月 7 日前归还原

告租赁费 93000元；二、被告周某同意于

2018 年 7 月 7 日前归还原告钢管 967.5

米、扣件 8206 个，逾期不归还自 2018 年

7 月 8 日起计算租赁费用至实际归还之

日止。因被告周某迟迟不履行债务，市法

院决定强制执行。

9点半到达郑州后，按照申请人提供

的线索，郭顺奇带人直奔工地找到被执

行人的车辆，因为不知道被执行人的具

体行踪，只能守着被执行人的车“守株待

兔”。随后郭顺奇进行部署和人员分工，

由 2名便衣法警围着周边 30米巡逻，把

警车开到较为隐蔽的地方，其他人员在

车上蹲守待命。一切准备就绪，就等被执

行人现身。当天郑州的太阳毒辣，室外温

度高达 38摄氏度，执行干警上衣不一会

就浸出了汗水，但他们一直盯着被执行

人的车辆丝毫不敢松懈。时间一分一秒

过去，突然听到有肚子咕咕叫的声音，干

警们都循声望去，小王不好意地挠头笑

了笑，郭顺奇一看时间不知不觉已经到

13点半了，这时干警们拿出提前准备好

的面包和水充充饥。直到 23点的时候，

巡逻干警发信息说发现被执行人，所有

人员做好准备，当被执行人的车灯一亮，

郭顺奇带人迅速围了上去，当场控制了

被执行人。把人押回汝州已经凌晨 3 点

多了，执行干警们蹲守 14 个小时，终将

被执行人抓捕归案。

近日，笔者步行经过美宜家精品酒店门前

时，突然身后“咚、咚、咚”几声电子礼炮发出的巨

响，着实将笔者以及路过的行人吓了一跳，礼炮

发出的声音过大，震得让人耳朵不舒服。

自我市禁燃禁放烟花爆竹以来，婚庆礼炮车

几乎成了结婚以及一些典礼的必备品。喜庆的日

子里，用礼炮车助助兴，炮声阵阵很热闹。但突如

其来的炮声，却常给他人带来困扰。就在几天前，

笔者还听到朋友抱怨说，自己的父亲走在街上，

突然被一阵礼炮声吓得心脏不舒服了很多天。

提起婚庆礼炮车，有人觉得可以讨吉利图热

闹，也有不少人对礼炮车表示担忧，更多人对礼

炮车发出的噪音污染有意见。笔者认为，喜庆的

日子图热闹放礼炮无可厚非，但声音过大影响到

他人的身体健康，就确实需要有关部门管一管

了！通过查阅相关资料，笔者获悉很多地方已经

开始禁放电子炮了，比如赤壁市早就明令禁止。

还有些地方因为放电子炮被约谈，受到行政处

罚。

安静、有序的生活环境是城市文明的重要体

现，噪声管理是城市文明建设的“硬指标”。然而

长期以来，大家对婚仪噪声多持宽容态度。结婚

放炮乃传统婚俗，大家都能理解，但噪声若超出

限度惹人厌恶，则事与愿违。礼炮车“巡街”，是想

让大家分享自己的喜悦，这种心情不难理解，但

婚事说到底是家事，让人同喜得用令人愉悦的方

式。如果礼炮声把人吓得心慌，招来不满、指责，

那么“喜”从何来？礼炮车的噪音污染也存在安全

隐患。每逢“好日子”，礼炮车在城区主干道“游

街”，沿路鸣放礼炮，突然间巨响常会惊吓旁边正

常骑行的市民，在一定程度上存在着交通安全隐患。

城市的文明形象需要我们大家共同努力去维护。笔者认为，

在分享喜事的时候，应该在合理、规范的范围内使用礼炮车。相

关部门也应该关注噪音给市民带来的困扰，

采取有效措施，对这种婚礼礼炮车制定音响

标准，降低声响分贝。

5月 30日，市房产管理中心在中央公园内举

行房地产估价与经纪业从业人员 2019年健步走

活动。活动在中央公园内进行，全程约 5公里。大

家结伴而行，或走、或跑，比赛的同时，呼吸着清

新空气，享受着健康运动带来的快乐。比赛结束

后，房产管理中心还为获奖的选手以及组织企业

进行了颁奖。

吴伟伟 邓胜伟 王唯成 摄

本报讯 （融媒体中心通讯员 李素丽） 近日，市住房保障管理

中心工作人员到向阳安居小区、向阳安居新区上门走访、查档取证，对公

租房保障对象开展年审复核工作。

为确保公租房房源的有效利用，市住房保障管理中心紧紧围绕“住

有所居”目标，对公租房保障对象实行动态监管，加强保障性住房的分配

使用管理。

严格实行保障性住房申请、审核、公示和轮候管理制度。组织工作人

员采取查档取证、入户调查、邻里访问及信函索证等方式，核实住房保障

对象的住房、低保等情况。根据复审情况，对不符合保障条件的对象，取

消其保障资格，让更多符合条件的人得到必要的住房保障。派专人与民

政局、房产管理中心和相关部门对接，反馈住房保障对象相关信息，及时

调整住房保障对象。

市法院执行局：连续蹲守 14小时 终捕被执行人

我市电动自行车市场将执行新国标
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市住房保障管理中心加强公租房动态管理

市总工会慰问农村所困难职工

我市召开档案工作会议
本报讯 （融媒体中心记者 牛莉萍） 5月 29日，我市召

开 2019年全市档案工作会议。会议总结了 2018年度档案工作
情况，宣读了关于表彰先进单位和先进个人的决定并颁发证书。
市委常委、秘书长李涛出席会议并讲话。

我市组织收听收看全省督查激励表彰电视电话会
本报讯 （融媒体中心记者 宋小亚） 5月 30日，全省督查

激励表彰电视电话会议召开。市领导韩春晓、李青岭、范响立、姚军
柱、张平怀、焦慧娟、赵三壮、吕占洪、鲁武国在我市分会场收听收
看了会议实况。

我市召开易地扶贫搬迁工作推进会
本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子） 5月 30日，我市召开易

地扶贫搬迁工作推进会。会议汇报了易地扶贫搬迁工作推进情况，
要求各相关单位及乡镇要充分重视易地扶贫搬迁手续办理、拆旧复
垦和后续扶持等各项重点工作。市领导韩春晓、翟会杰出席会议。

我市开展青少年儿童法治宣传教育活动
本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子） 5月 31日，我市青

少年儿童法治宣传教育活动在市工人文化宫广场掀起宣传高
潮。各单位利用电子显示屏、展板、悬挂标语、发放单页等形式宣
传法治知识。市领导张剑奇、张平怀、韩自敬出席活动。

范响立带队观摩小广告治理情况并召开推进会
本报讯 （融媒体中心记者 宋乐义） 5月 31日，市委常

委、统战部部长、副市长范响立带队对市区部分街道小广告治理
和便民信息栏安装工作进行了实地观摩，并召开了我市小广告
治理工作第二次推进会。市领导韩自敬、魏俊涛参加活动。

我市企业负责人月例会召开
本报讯 （融媒体中心记者 陈晶） 5月 30日，我市企业

负责人月例会召开。市领导姚军柱、汪聚涛、陈振军出席会议。

姚军柱调研企业环保情况
本报讯 （融媒体中心记者 陈晶） 5月 30日，副市长姚军

柱先后到天瑞集团汝州水泥有限公司、中国平煤神马集团汝州电
化公司、新 207道路项目修建等地，就大气、生态环境保护等情况
进行实地察看。

全市地质灾害防治工作会议召开
本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 5 月 31 日，全市

2019年地质灾害防治工作会议召开。总结 2018年地质灾害防治
工作，安排部署 2019年地质灾害防治工作。副市长张平怀出席
会议。

张志伟到焦村镇杜村小学看望慰问少年儿童
本报讯 （融媒体中心记者 于俊鸽） 5月 31日，市政协

副主席张志伟带队到焦村镇杜村小学看望慰问少年儿童，并为
他们送去了书包、文具盒等学习用品。

风穴路街道组织召开棚户区改造项目推进会
本报讯 （融媒体中心通讯员 朱梦文） 5 月 29 日，风

穴路街道 2019年棚户区改造项目推进会召开。市领导魏俊涛出
席会议并提出要求。

5月 31日是第 32个世界无烟日，煤山公园管理处在园区醒目位置悬挂“少一支灰

色的烟 多一片蓝色的天”“拒绝烟草 珍爱生命”等宣传横幅。工作人员身穿志愿服、

袖戴劝烟员标志，用实际行动参与到劝烟、捡拾烟头、发放宣传页等活动中，倡导市民

积极参与控烟工作，自觉做一名控烟的宣传员和监督员，为健康公园和健康城市建设

贡献自己的力量。 陈晶 张珀瑜 摄


